

Consideraciones Generales

El CPAU ha redactado y publicado una serie de documentos con el fin de brindar a los profesionales referencias precisas para encuadrar sus tareas.

Tanto el MEPA – Manual del Ejercicio Profesional del Arquitecto, como el Arancel Profesional describen todas las particularidades, doctrina y normativas referidas a la profesión. Ambos documentos están vinculados y se complementan.

El desconocimiento, conocimiento parcial o interpretación superficial de estos documentos puede dar lugar a no cumplir adecuadamente con los requerimientos del comitente, generación de reclamos, fallas técnicas y eventualmente tener que enfrentar acciones legales.

Pero también es importante que el cliente o comitente tenga clara esta información para que se logre un acuerdo armónico entre ambas partes.

Es una tarea ineludible del arquitecto definir y encuadrar su servicio explicando claramente el alcance del mismo, de acuerdo a la Doctrina del CPAU.